
令和４年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和４年１２月７日（水） 

 

質問順位１ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) 令和４年度第２次補正予算分の新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨 

時交付金の使途 

 

２ 健康福祉行政 

(1) がんになっても自分らしくいきいきと暮らせるためのサポートについて 

ア がんサバイバーの相談対応 

イ アピアランスケア（医療用かつら・乳房補整具等）に対する助成への考え  

 (2) 若い世代の女性の健康をどう守るか 

ア プレコンセプションケア・食を含む健康への啓発 

イ 女性特有のがん（子宮頸がん・乳がん等）への正しい知識、情報提供 

 

３ 総務行政 

 (1) 誰もが安心して来庁できる市役所対応について 

ア 窓口で対応する際の配慮について職員研修はどのような内容で行われてい 

るか 

イ ユニバーサルマナー検定を職員に導入することは可能か 

 

 

 

質問順位２ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ 結婚支援について 

(1) 結婚新生活支援事業について 

ア 令和３年度の実績は 

  イ 今年度の実施状況は 

  ウ 課題について 

 

２ 子育て支援について 

(1) 出産・子育て応援交付金の支給について 

  ア 支給の方法は 

  イ 使途について 

 (2) 伴走型支援について 

  ア 現状は 



イ 課題について 

 (3) 子どもの安全管理について 

  ア 登園していない子どもへの対応は 

 

３ 空き家対策について 

(1) 空き家解体補助制度について 

  ア 実施状況は 

  イ 今後の展開について 

 

 (2) 空き家の発生防止について 

  ア 空き家終活ノートの作製は 

 

 

 

質問順位３  頓所 澄江  （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 中学校部活動の地域移行について 

ア 本市における部活動の現状と課題について 

  イ 部活動の地域移行の進め方について 

  ウ 休日からの部活動の地域移行について 

 

２ 都市建設行政 

 (1) （仮称）北新宿近隣公園整備の推進について 

  ア まちづくりにおける公園の役割について 

  イ これまでの経緯について 

  ウ 北新宿地区の住民１人当たりの都市公園の敷地面積は何平方メートルか 

  エ 今後の取組について 

 

３ 市民生活行政 

 (1) マイナンバーカードと健康保険証の一本化について 

ア 医療機関等のカードリーダーの設置状況は 

イ 健康保険証に紐づけを行った割合は 

  ウ マイナンバーカードと健康保険証一本化のメリットは 

 

 

 

質問順位４ 橋本  稔 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 



(1) プール廃止後の対応について 

  ア プール廃止後の水泳授業について 

  イ 水泳授業に代わる体力づくりについて 

  ウ 公園等でのボール競技の扱いについて 

  エ 新ごみ処理施設の余熱を利用してプールの設置は 

 

２ 健康福祉行政 

 (1) 重層的支援体制整備事業について 

  ア 重層的支援体制整備事業を利用された件数及び内容について 

  イ 重層的支援体制整備事業における課題等について 

  ウ 重層的支援体制整備事業の今後の取組について 

 

３ 上下水道行政 

(1) 水道管の漏水について 

  ア 水道管の老朽対策について 

  イ 漏水の発見方法について 

  ウ 人工衛星の活用について 

 

 

 

質問順位５ 坂本  晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 都市建設行政 

(1) 通称茜通りの整備 

  ア 整備計画はどのようになっているのか 

  （ア）関係地権者に対する説明は 

  （イ）地域に関する説明会等は 

  （ウ）道路線形などの計画はどのようになっているのか 

  （エ）今後の整備予定は 

 

２ 教育行政 

(1) 川里地域の小中一貫校方式の整備について 

  ア 整備計画の全容は 

  イ 川里地域で行った説明会は 

 

３ 環境経済行政 

(1) 地域や市民生活に対して影響のある、ソーラー発電所などの設置に対して  

  の条例整備は考えられないか 


